
Протокол № 9 
заседания комиссии для принятия решения 

о переходе обучающегося с платного обучения на бесплатное
от 26.07.2018 г.

Присутствовали:
Председатель комиссии -  проректор НГУ по учебной работе Саблина С.Г.
Члены комиссии: Диев B.C., Ермола Ж.Я., Новиков А.В., Суслов Д.А. (по 
доверенности от 22.09.2017 г. № 17/Д07)
Приглашенные: Симонова Н.Б., Трифонова Е.Н., Шипилова В.Г.

Повестка дня
1. О переходе обучающихся с платного обучения на бесплатное.
2. Об отказе в переходе обучающихся с платного обучения на бесплатное.

По первому вопросу
Слушали: личное заявление студентки 2 курса ГИ Румянцевой Александры 
Сергеевны, рекомендацию института о переводе студентки Румянцевой А.С. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Румянцеву А.С. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 2 курсе ГИ свободного места, финансируемого за счет средств
федерального бюджета, по направлению «Востоковедение и африканистика» с
26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 2 курса ГИ Кузнецова Сергея Витальевича, 
рекомендацию института о переводе студента Кузнецова С.В. с платного обучения на 
бесплатное.
Решили: перевести Кузнецова С.В. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 2 курсе ГИ свободного места, финансируемого за счет средств
федерального бюджета, по направлению «История» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 2 курса ГИ Алексеевской Марии 
Алексеевны, рекомендацию института о переводе студентки Алексеевской М.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Алексеевскую М.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 2 курсе ГИ свободного места, финансируемого за счет средств
федерального бюджета, по направлению «История» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса магистратуры ГИ Баранова 
Александра, рекомендацию института о переводе студента Баранова А. с платного 
обучения на бесплатное.
Решили: перевести Баранова А. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на 
1 курсе магистратуры ГИ свободного места, финансируемого за счет средств
федерального бюджета, по направлению «Журналистика» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.



Слушали: личное заявление студентки 1 курса магистратуры ГИ Истоминой 
Владиславы Сергеевны, рекомендацию института о переводе студентки Истоминой 
B.C. с платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Истомину B.C. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе магистратуры ГИ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Журналистика» с 26.07.2018. 
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса магистратуры ГИ Скоркина Алексея 
Владиславовича, рекомендацию института о переводе студента Скоркина А.В. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Скоркина А.В. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе магистратуры ГИ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Журналистика» с 26.07.2018. 
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса магистратуры ГИ Яковлевой Валерии 
Николаевны, рекомендацию института о переводе студентки Яковлевой В.Н. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Яковлеву В.Н. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на 
1 курсе магистратуры ГИ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Журналистика» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса магистратуры ГИ Парамоновой 
Анастасии Евгеньевны, рекомендацию института о переводе студентки 
Парамоновой А.Е. с платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Парамонову А.Е. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе магистратуры ГИ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Журналистика» с 26.07.2018. 
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ИМИ Шубадёровой Екатерины 
Юрьевны, рекомендацию института о переводе студентки Шубадёровой Е.Ю. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Шубадёрову Е.Ю. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе ИМИ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Психология» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ИМИ Ядрышниковой Елены 
Евгеньевны, рекомендацию института о переводе студентки Ядрышниковой Е.Е. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Ядрышникову Е.Е. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе ИМИ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Лечебное дело» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.



Слушали: личное заявление студента 3 курса ИФП Калюжного Константина 
Валерьевича, рекомендацию института о переводе студента Калюжного К.В. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Калюжного К.В. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 3 курсе ИФП свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Философия» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса ММФ Логашева Кирилла
Алексеевича, рекомендацию факультета о переводе студента Логашева К.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Логашева К.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе ММФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Математика и компьютерные науки» с
26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса ММФ Тарасовского Андрея 
Алексеевича, рекомендацию факультета о переводе студента Тарасовского А.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Тарасовского А.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе ММФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Математика и компьютерные науки» с
26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ММФ Шперлинг Софьи
Михайловны, рекомендацию факультета о переводе студентки Шперлинг С.М. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Шперлинг С.М. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе ММФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Математика и компьютерные науки» с
26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса ФИТ Грейдера Никиты,
рекомендацию факультета о переводе студента Трейдера Н. с платного обучения на 
бесплатное.
Решили: перевести Трейдера Н. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на 
1 курсе ФИТ свободного места, финансируемого за счет средств федерального 
бюджета, по направлению «Информатика и вычислительная техника» с 26.07.2018. 
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление обучающегося 1 курса аспирантуры ФИТ Шаталова
Дмитрия Александровича, рекомендацию факультета о переводе аспиранта
Шаталова Д.А. с платного обучения на бесплатное.



Решили: перевести Шаталова Д.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе аспирантуры ФИТ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Информатика и вычислительная 
техника» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ФФ Бодневой Натальи Ильиничны, 
рекомендацию факультета о переводе студентки Бодневой Н.И. с платного обучения 
на бесплатное.
Решили: перевести Бодневу Н.И. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на 
1 курсе ФФ свободного места, финансируемого за счет средств федерального 
бюджета, по направлению «Физика» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса ЭФ Баженова Сергея Дмитриевича, 
рекомендацию факультета о переводе студента Баженова С.Д. с платного обучения на 
бесплатное.
Решили: перевести Баженова С.Д. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на
1 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств федерального бюджета, 
по направлению «Экономика» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 2 курса ЭФ Галян Екатерины Дмитриевны, 
рекомендацию факультета о переводе студентки Галян Е.Д. с платного обучения на 
бесплатное.
Решили: перевести Галян Е.Д. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на
2 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств федерального бюджета, 
по направлению «Экономика» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 2 курса ЭФ Незавитиной Анастасии 
Олеговны, рекомендацию факультета о переводе студентки Незавитиной А.О. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Незавитину А.О. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 2 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Экономика» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ЭФ Марус Алеси Эдуардовны, 
рекомендацию факультета о переводе студентки Марус А.Э. с платного обучения на 
бесплатное.
Решили: перевести Марус А.Э. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на 
1 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств федерального бюджета, 
по направлению «Менеджмент» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.



Слушали: личное заявление студентки 1 курса магистратуры ЭФ Константиновой 
Марины Игоревны, рекомендацию факультета о переводе студентки Константиновой 
М.И. с платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Константинову М.И. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе магистратуры ЭФ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Менеджмент» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса магистратуры ЭФ Сычевой Полины 
Александровны, рекомендацию факультета о переводе студентки Сычевой П.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Сычевой П.А. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на 
1 курсе магистратуры ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Менеджмент» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса магистратуры ЭФ Гусляковой Ирины 
Алексеевны, рекомендацию факультета о переводе студентки Гусляковой И.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Гуслякову И.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе магистратуры ЭФ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Менеджмент» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 2 курса ЭФ Федосенко Татьяны
Алексеевны, рекомендацию факультета о переводе студентки Федосенко Т.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Федосенко Т.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Бизнес-информатика» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ЭФ Мошковой Кристины 
Андреевны, рекомендацию факультета о переводе студентки Мошковой К.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Мошкову К.А. с платного обучения на бесплатное по итогам сдачи 
экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, наличием на 
1 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств федерального бюджета, 
по направлению «Социология» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса ЭФ Чинакова Михаила 
Александровича, рекомендацию факультета о переводе студента Чинакова М.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Чинакова М.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Социология» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.



Слушали: личное заявление студентки 3 курса ЭФ Поляковой Маргариты 
Андреевны, рекомендацию факультета о переводе студентки Поляковой М.А. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Полякову М.А. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 3 курсе ЭФ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Социология» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 1 курса магистратуры ЭФ Анисимова Романа 
Сергеевича, рекомендацию факультета о переводе студента Анисимова Р.С. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Анисимова Р.С. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе магистратуры ЭФ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Социология» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса магистратуры ЭФ Дроздовой Марии 
Константиновны, рекомендацию факультета о переводе студентки Дроздовой М.К. с 
платного обучения на бесплатное.
Решили: перевести Дроздову М.К. с платного обучения на бесплатное по итогам 
сдачи экзаменов за два семестра обучения, предшествующих подаче заявления, 
наличием на 1 курсе магистратуры ЭФ свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Социология» с 26.07.2018.
Решение принято единогласно. 

По второму вопросу
Слушали: личное заявление студента 2 курса ГИ Безрукова Данилы
Александровича о переводе с платного обучения на бесплатное.
Решили: отказать в переходе с платного обучения на бесплатное Безрукову Д.А. в 
связи с отсутствием на 2 курсе ГИ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Востоковедение и африканистика».
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 2 курса ГИ Ильиных Анастасии Васильевны 
о переводе с платного обучения на бесплатное.
Решили: отказать в переходе с платного обучения на бесплатное Ильиных А.В. в 
связи с отсутствием на 2 курсе ГИ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Востоковедение и африканистика».
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студента 2 курса ГИ Орлова Андрея Владимировича о 
переводе с платного обучения на бесплатное.
Решили: отказать в переходе с платного обучения на бесплатное Орлову А.В. в связи 
с отсутствием на 2 курсе ГИ свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Востоковедение и африканистика».
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ИМИ Авраменко Полины 
Викторовны о переводе с платного обучения на бесплатное.



Решили: отказать в переходе с платного обучения на бесплатное Авраменко П.В. в 
связи с отсутствием на 1 курсе ИМП свободного места, финансируемого за счет 
средств федерального бюджета, по направлению «Психология».
Решение принято единогласно.

Слушали: личное заявление студентки 1 курса ИМП Гейдек Марии Александровны 
о переводе с платного обучения на бесплатное.
Решили: отказать в переходе с платного обучения на бесплатное Гейдек М.А. в связи 
с отсутствием на 1 курсе ИМП свободного места, финансируемого за счет средств 
федерального бюджета, по направлению «Психология».
Решение принято единогласно.

Председатель комиссии Саблина С.Г.

Члены комиссии:

Диев B.C.

Суслов Д.А.

Новиков А.В.

Ермола Ж.Я.


